



Ante la actual coyuntura epidemiológica que vive nuestro país, y el alza de la propagación del Sars-Cov-2 en el territorio santiaguero, se aclaran algunas dudas acerca de los protocolos que se tienen en cuenta al fallecer una persona enferma de Covid-19. Héctor Roberto Fernández Castillo, subdirector provincial de Servicios Necrológicos explicó que:

“Con los casos de Covid, para que población conozca, una vez que fallece enfermo se le reporta a la funeraria y siguiendo todas las medidas y protocolos establecidos, nuestro personal se dirige al hospital para recoger el cadáver y llevarlo al crematorio. Hasta ahora no hay

posibilidades de enterrar a estos enfermos; no obstante, tenemos un lugar destinado a ese fin, en caso de que ocurriera algún desperfecto con el horno.

“Los fallecidos por Covid en nuestra ciudad no se están velando para que no exista ningún tipo de violación de las normas respecto a la propagación del virus. Se habla con los familiares, que en su gran mayoría se encuentran en cuarentena y se les informa que las cenizas estarán guardadas en el crematorio en su ánfora, hasta que culminen el proceso de aislamiento y puedan ir a recogerlas.

“En estos casos las cremaciones de los fallecidos por Covid son exentas de pago, por lo que el familiar no tiene que abonar un centavo”.

En otro orden de ideas, Fernández Castillo informó algunas medidas que han tomado las funerarias de la localidad en este nuevo escenario:

“Hasta el momento los velatorios son de cuatro horas; aunque si el fallecido llega después de la hora que se cierra el Cementerio, por supuesto va a permanecer en nuestra institución hasta el horario de la mañana.

“Hemos establecido que en cada una de las capillas nada más deben estar ocho familiares para evitar el hacinamiento y la aglomeración de personas. Con este fin nos estamos apoyando en los compañeros de Protección y Seguridad (Proseg).

“Decirle a la población que son momentos muy tensos los que estamos viviendo y que por eso necesitamos de su cooperación y disciplina. Sabemos que son seres queridos que se van, pero tenemos que ser conscientes y tener conductas adecuadas, mucho más cuando cada día se agrava la situación de la epidemia”.

Fuente: Periódico Sierra Maestra